

# Colegio diferente, pero no diferencial, en Olivos

Desde una disposición de servicio emanada de una auténtica vocación para rehabilitar las capacidades de aprendizaje alteradas de los niños, el colegio Nuestra Luz, Carlos Villate 1770, Olivos, está en condiciones de cosechar sus frutos en forma de alumnos reincorporados a escuelas comunes y de jóvenes familiarizados con el lenguaje de la informática, que facilitará su inserción laboral.

"Nuestra Luz es un colegio diferente, pero no diferencial -aclara Elisa Belinky de Azubel- directora de esta escuela de nivelación y recuperación, en el que los niños que presentan dificultades frente al complejo proceso que significa aprender, encuentran un lugar donde profesionales especializados aúnan esfuerzos para que puedan vencerlas."

## Estímulo progresivo

"Al haber trabajado siempre con chicos con problemas de la más diversa índole, me preocupó el que repetían grados sin causa aparente. Siguiendo su evolución, noté que algunos presentaban dificultades superables y que podían ser reintegrados en la escuela común", expresa la docente.

Al compartir su inquietud con María Teresa Pellegrini y Graciela Besagni, decidieron encarar una tarea personalizada en la cual el fin terapéutico estuviera ligado con respeto por los distintos tiempos de aprendizaje de cada alumno.

"La elaboración del complejo sistema de enseñanza partió de la premisa de que todos tenemos posibilidades de adquirir talentos, por lo que el estímulo progresivo de las capacidades descendentes podía desarrollar aptitudes que se creían perdidas o nunca manifestadas", explica Graciela.

## Objetivos claros

Pellegrini no ahorra esfuerzos en remarcar la importancia de la



Un lugar para que los chicos salgan adelante

participación y el compromiso familiar en el proceso de recuperación, "ya que -dice- el alumno que por algún motivo tiene dificultades en el aprendizaje sistemático, seguramente ha tropezado también en los primeros aprendizajes de la vida. Sin duda, esto tiene mucho que ver con la conciencia que la comunidad tiene de la existencia de estos trastornos, y de cómo pueden allanarse y aliviar el sufrimiento de chicos que deambulan de una escuela a otra sin que nadie se preocupe qué sucede realmente con ellos y con su no aprender".

A los ojos del tiempo, cabe destacar la importancia de esta institución cuya trayectoria se ha caracterizado por la extrema prudencia en la admisión reflejada en la homogeneidad de su población escolar, y en mantener una modalidad constante que habla de objetivos claros y precisos.

Centro de referencia para médicos y psicólogos, Nuestra Luz opera con varias obras sociales, sus programas son oficiales y está registrada ante la Dirección de Enseñanza No Oficial (DENO) con el número 2536.